



# Santiago Creel calificó como “una provocación” la manta de García Luna que apareció en el Zócalo



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel** Miranda, fue cuestionado sobre **la manta que apareció** en uno de los edificios que rodean al Zócalo de la Ciudad de México, misma que hizo referencia a una supuesta complicidad entre los panistas y el extitular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), **Genaro García Luna**, acción que calificó como “una provocación”.

Al reunirse con integrantes del Partido Acción Nacional (PAN) en la plancha de la Plaza de la República, el también diputado federal se refirió a la manta que presuntamente los unía al personaje que acaba de ser declarado culpable de cinco delitos relacionados al crimen organizado en Estados Unidos y sentenció que **sólo se trató de una de las muchas provocaciones** que tendrán que enfrentar en su lucha por la democracia del país.

Sin embargo, aunque fue corta su respuesta, aseveró que **las provocaciones son signo de debilidad** de quienes la hacen y argumentó que los personajes que estuvieron detrás de la acción solo buscan llamar la atención y distraerlos de su principal objetivo como oposición, aunque dejó en claro que no lo van a lograr.

[Santiago Creel calificó como “una provocación” la manta de García Luna que apareció en el Zócalo - Infobae](#)